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平成 25 年度 第４回三原市市民協働推進委員会 概要 

◇日時：平成 25 年 1２月１８日（水）午後２時～午後４時 

◇場所：議会棟３階 委員会室 

◇出席委員：1３名（欠席１名） 

 

◇議事内容 

１ 開 会 

２ 経過報告 

（１）平成 26 年度市民提案型協働事業について（別紙１） 

   事務局から説明。 

（２）三原市長期総合計画策定に関する市民アンケート調査について 

〇：１ページ目の集計結果及び過去の調査比較の部分の「あなたは「市民協働のまちづくり」とい

う言葉を聞いたことがありますか」という設問に対する結果について，「聞いたことがない」の

割合が 44.7％と最も高くなっているとあるが，それ以外の３つの選択肢が「聞いたことがあ

る」の度合いが違うもので，実質「聞いたことがある」と「聞いたことがない」の２択となっ

ており，「聞いたことがある」の３つの選択肢の合計の方が，割合が高くなっているため，「聞

いたことがない」の割合が最も高いという表現は変えたほうがよいのではないか。 

●：１ページ目のデータは政策企画課から提供してもらったデータなので，政策企画課と協議した  

  いと思う。 

〇：前回の会議だったかと思うが，市職員への市民協働に関するアンケート調査の結果の報告では

協働は必要ないという声が多かったように思うのだが，今回の調査では，協働への賛同意見が

多くなっているように感じる。どのような取組みをされたのか。 

●：設問の中身が職員アンケートとは違っているので，そのように感じられたのではないか。 

  今後も市職員に対する市民協働に関する研修を実施していく予定であり，市職員の意識改革の

取組みを続けていきたい。 

３ 協議 

（１）市民協働のまちづくりフォーラムについて 

   事務局から説明。委員からは次のような質問・意見等があった。 

〇；地域への案内はどうなっているのか。 

●：１１月１５日の町内会回覧で回していただくようにしたことと，小学校に配布をお願いした。 

〇：アンケートについて，発表したいかどうかの設問はハードルが高すぎるので表現をやわらかく

して間口を広げるようなものとしてはどうか。自分たちの活動を伝える機会がほしいかどうか

を聞いてはどうか。回答いただいた人の中で，これはと思う方に声かけをしてお願いするやり

方ではどうか。 

●：パネル紹介などを含めた形で表現方法を検討したい。 

会 長：市民参加型のフォーラムを進めることになるので良いのではないかと思う。 

〇：フォーラムのポスターは各支所には貼らないのか。 

●：公共施設には配付して，ポスターの掲示をお願いしている。 
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〇：今回のフォーラムは，本郷学習センターで開催されるということで，別途文書を作成し，本郷

地域の 109 の町内会の会長に渡して，町内会の参加を呼びかけている。1 月 11,12 日は地域

でとんど祭りがあり，ＰＴＡの役員や地域の民生〇の方はこちらの行事に参加される。地域の

行事と重ならないように開催日に配慮してほしい。 

●：できるだけ他の行事と重ならないように留意しているが，会場の空き状況などから開催日を決

定した。今後も他の行事と重ならないように配慮していきたい。 

（２）市民協働のまちづくり連続講座について 

   事務局から説明。 

〇：第３回の講座のペアシティ西館の駐車場は無料になるのか。 

●：無料になる。 

〇：５階の駐車場だけで対応できるのか。 

●：ボランティア・市民活動サポートセンターと対応について検討します。 

〇：駅前広場の駐車場をこういった行事のときに使用できたらよいと思う。 

●：駅前広場の駐車場については対応の可否と今後の課題を含めて事務局で確認をさせてもらう。 

〇：アンケートについて，質問の２のところで，「新聞」が入っているが，新聞に連続講座の記事が

載るのか。 

●：報道関係者にこういった行事を開催することをお知らせし，記事掲載をお願いしているが，必

ず掲載されるとは限らない。 

〇：新聞に記事が載っていれば，選択肢として新聞を入れるのはいいと思うが，載らないのに選択

肢に入れるのはどうかと思う。 

●：新聞への掲載が難しい場合は，新聞の選択肢を削除する。 

〇：チラシの中につなごうねっとのことが掲載されているが，フォーラムの方にはない。別のイベ

ントのチラシなどでも同じようにＰＲしていくといいのではないか。 

●：フォーラムのプログラムへの掲載については，印刷業者と対応可能か相談する。難しいような

ら別途つなごうねっとの紹介チラシを作成して配付できるようにしたい。 

〇：市の各課にもつなごうねっとを活用してほしい。市のホームページに載せたものを，つなごう

ねっとにも載せてもらうといったことも考えてほしい。 

●：つなごうねっとの利用について，各課にも働きかけていきたい。 

〇：申込み欄に男女の別を記入するようにして，講師に参加者の男女の数を伝えたいとおもうのだ

が，どうか。ワークショップなどで参考にしていただけるのではないかと思う。 

〇：男女よりも，参加者の年齢層のほうが重要ではないか。 

●：講師が男女の把握が必要だと言われていないのであれば，申込み欄に記入してもらう必要はな

いと思う。 

〇：どういったことに関心があるかを聞くほうが，それにそった内容で講座をしてもらえるのでは

ないか。 

〇：町内会回覧で回す場合は，申込み欄が少ないほうが良い。 

〇：フォーラムの時には，講座のチラシはプログラムと一緒に配付するのか。 

●：フォーラムの参加者に配付したいと考えている。 
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４ その他 

  第４期市民協働推進委員会委員募集について 

事務局から説明。 

５ 閉会 


